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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf dem Parkplatz des Nahversorgers an der Ecke Werner-Seelenbinder-
Straße/Apollostraße (Postanschrift Lunochodstraße 109) wurden bereits vor 2014 circa 20 
Bäume mit einem Stammdurchmesser von 20-70 cm gefällt, die 1974 für das Außengelände 
der Kinderkombination Reform II gepflanzt worden waren. Als ein Investor für einen 
Nahversorger das Gelände übernahm, erhielt er die Auflage, die allerdings jetzt gefällten 
Bäume zu erhalten. 
Bereit 2015 stellte Stadtrat Gunter Schindehütte eine Anfrage nach der Genehmigung und 
den Gründen für die der Baumfällungen in einer Stadtratssitzung. 
In dem Antwortschreiben wurde durch die Verwaltung mitgeteilt, dass auf dem oben 
genannten Grundstück als Auflage des Umweltamtes der Stadt, 5 Bäume bis zum 
30.04.2016 als Ersatzpflanzungen zu pflanzen sind.  
Anfang Mai 2016 rief ich beim Umweltamt an und teilte mit, dass keine Ersatzplanzungen 
erfolgt seien. Darauf wurde mir vom zuständigen Mitarbeiter mitgeteilt, dass der Besitzer 
auch noch andere Nahversorger- Grundstücke besäße, Baumfällungen vorgenommen hätte 
und auch dort Auflagen nicht umgesetzt habe. Man wolle schnellstens mit dem Besitzer in 
Kontakt treten, damit dieser seinen auferlegten Pflichten nachkomme. 
Leider sind zumindest in Reform immer noch keine Ersatzpflanzungen vorgenommen 
worden.   
 
Deshalb möchte ich Ihnen im Auftrag der GWA Reform folgende Fragen stellen: 

1. Wurden nochmals mit dem Besitzer diesbezüglich Gespräche geführt und wenn ja, 
wann? 

 
2. Welche Zeitauflagen wurden im konkreten Fall (Reform) nun erteilt? 

 
3. Welche Maßnahmen werden ergriffen, wenn Auflagen bezüglich Ersatzpflanzungen 

zum vorgegeben Zeitraum nicht erfüllt werden? Welche Strafen werden erteilt? 
 

4. Wie will man zukünftig mit den Besitzern umgehen, die Auflagen nicht zeitgemäß 
umsetzen? 

 
Ich bitte um eine kurzfristige schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
 
 
 
 
Monika Zimmer 
Stadträtin 
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